

# MAGAZINE

## Secangkir Kopi Manis, Menjadi Senjata Rakyat Runtuhkan Hati TNI Satgas TMMD

Agung widodo - [JEPARA.MAGZ.CO.ID](http://JEPARA.MAGZ.CO.ID)

Oct 31, 2022 - 07:54



*Sejumlah Personil Satgas TMMD Reguler ke-115 Tahun 2022 Kodim 0719/Jepara Yang Tengah Berjibaku Mengerjakan Betonisasi Jalan di Dukuh Grobogan, Desa Ujungwatu Di Runtuhkan Hatinya Dengan Secangkir Kopi Hitam Manis.*

JEPARA- Sejumlah personil Satgas TMMD Reguler ke-115 tahun 2022 Kodim 0719/Jepara yang tengah berjibaku mengerjakan betonisasi jalan di Dukuh Grobogan, Desa Ujungwatu, Kecamatan Donorojo, Kabupaten Jepara, Jawa

Tengah, memanfaatkan berbaur dengan warga sekitar.

Seperti yang dilakukan oleh Prada Raedi Dwi Hermianto dari Yonarhanud 15/SBY Jatingaleh Semarang, sekarang bersama rekannya.

Personil Satgas TMMD Reguler ke-115 Kodim Jepara ini, memanfaatkan diri berbuat dengan Ibu-ibu saat istirahat minum di lokasi pengerjaan jalan. Sambil meneguk secangkir kopi manis di tangan, Prada Raedi Dwi Hermianto dan rekan kerja tampak akrab berkomunikasi dengan warga.

Para Ibu-ibu ini sengaja datang di lokasi pengerjaan betonisasi jalan untuk mengantar makanan dan minuman. Mereka secara sukarela membantu makanan dan minuman kepada prajurit sebagai ungkapan rasa terima kasihnya karena jalan di sekitar mereka telah dibangun TNI.

Ibu-ibu ini mengaku senang karena bisa ngobrol bareng dengan tentara. Mereka selama ini tidak mengenal secara dekat terkait TNI.

"Komsos seperti ini, dilakukan dalam rangka meningkatkan kemanunggalan TNI dengan rakyat serta lebih mendekatkan diri dengan warga di tengah-tengah masyarakat lokasi TMMD," ujar Prada Raedi Dwi Hermianto.

Sementara itu, para Ibu-ibu dari Dukuh Grobokan, Rt.02 Rw.03 Desa Ujungwatu, Kecamatan Donorojo ini mengaku baru tahu jika TNI bisa diajak ngobrol sambil bercanda. Mereka hanya tahu jika TNI itu seram dan menakutkan.

Setelah ibu-ibu ini tahu jika TNI itu baik hati, diantara mereka pun ada yang ingin mencari menantu dari anggota TNI dan ingin ada diantara anak-anak mereka bisa jadi TNI.

Redaktur : JIS Jatmiko

Kontributor : JIS Agung